

Director: Adolfo Febles Mora

Santa Cruz de Tenerife, Miércoles 2 de Enero de 1929

Precio de suscripción, 2 pesetas mensuales. Admitense esquelas hasta las cuatro de la mañana.

Temas actuales

El fantasma del clericalismo

Estamos asistiendo a una explosión de anticlericalismo fulminante provocada por la nímiedad de una prohibición teatral. El síntoma es verdaderamente revelador. Nos dice que las izquierdas estaban preparadas para actuar al primer llamamiento. El pretexto para sus alaracas vino, y con él se exteriorizaron contra el llamado "clericalismo" todas sus expansiones incontenidas.

En las cimas donde brillan las directivas culturales, no son ellos, los clérigos, los que dirigen la enseñanza, ni los que imponen las normas pedagógicas ni los que regentan las universidades, ni los que presiden las Academias, ni los que dirigen los grandes periódicos, ni los que orientan el teatro, ni los que rigen los Ateneos. Y todo esto no es, ciertamente, por falta de preparación o capacidad real, de la clerecía, no.

DEL PARNASO CANARIO Impresión invernal

Los prados muestran su verdor sombrío a orillas de senderos encharcados; tiemblan los negros álamos de frío y zumban de sus hojas desnudadas. En el filo de las cumbres bravo los pinos por el viento son golpeados, y en las huertas resuena el vocerío de los turbios barrancos desbordados.

Vistas de Europa Cómo es cuidado Jorge V

La bronconeumonía purulenta que sufre el Soberano inglés, es una de las formas de infección más graves; durante la famosa gripe de 1918, arrebató a sus víctimas en algunos días, y actualmente se declara en los centros médicos, que sin los nuevos conocimientos adquiridos, en los últimos años de lucha contra esta enfermedad, el Príncipe de Gales, al volver de su viaje, y por mucha diligencia con que lo hiciera, no hubiera encontrado vivo a su padre.

Los cosecheros de Tabaco

Desearo la Unión de fabricantes de Tabacos secundar la acción del Gobierno, y fomentar el cultivo del tabaco en esta región, con notorio beneficio para la agricultura de estas islas, ha acordado en la sucesiva ampliar sus compras de tabaco en rama de buena calidad del cosechado en Canarias; pero entendiendo para tales compras solo directamente con los cosecheros.

Tragedias de la farándula La mala suerte del actor Salvador Videgain

El empresario de su Compañía huye de Zaragoza llevándose el dinero y parte del equipaje. Dieen de Zaragoza, que en la Comisaría de Vigilancia de aquella capital se presentó hace unas noches el delegado del Sindicato de Actores en la Compañía de Salvador Videgain, para formular una denuncia. Según ésta, el empresario de dicha Compañía, don Tomás Morera, ha desaparecido de Zaragoza, llevándose 4.000 pesetas de los ingresos de la última semana y parte del equipaje. Además, dejó sin pagar la última nómina a los artistas.

En favor de los ancianos La obra del Homenaje a la Vejez en Canarias

La Caja Colaboradora de Canarias, cumpliendo acuerdos del Instituto Nacional de Previsión, está promoviendo la constitución en nuestras islas de los Patronatos Locales de auxilio a la Vejez desvalida. Reglamentado para toda España la aplicación de los fondos destinados a esta humanitaria obra social, es indispensable que cuantos sientan el problema moral de la ancianidad, aporten su cooperación a esta obra. El conocido publicista don Víctor Pradera, ocupándose de este particular, dice: "Hay una miseria absolutamente irremediable. Es la miseria de la ancianidad. Otras se corrigen con el tiempo; más es condición de la ancianidad que con el tiempo se agudice y agrave. Nada queda que hacer, ni por la acción individual ni por la social, para el remedio de este mal."

Genio y figura... Un estafador que roba hasta en presidio

Dieen de Budapest, que aun en presidio, ha podido Joseph Janossy continuar su antigua profesión de estafador. Janossy, que oficialmente ejercía la profesión de perito en contabilidad en Szolnok, fué condenado a 5 años de presidio por apoderarse fraudulenta y de una importada cantidad de dinero a él confiada. Por su buena conducta en la cárcel, Janossy consiguió que le emplearan como tenedor de libros en las oficinas de la prisión. En su nuevo empleo encontró Janossy oportunidad para volver a su vieja profesión y con la ayuda de recibos que falsificaba, ha logrado robar a sus compañeros y al cajero de la prisión varios miles de pesetas.

ANUNCIE USTED EN ESTE PERIODICO

La sentencia de un juez Un pleito de Juegos Florales

El juez del distrito del Centro de Toulouse acaba de dictar providencia en orden a un curioso pleito. Madame Giraud ha sido laureada por aquella Academia en los Juegos Florales con la Rosa de Plata o una equivalencia en dinero calculada en 744 francos. No queriendo su marido ser menos, opositó y obtuvo otro premio en connivencia con su mujer, mediante el envío de una selección de poesías, originales de un autor muerto hace veinte años. Los propios esposos se ensañaron con los miembros del Jurado, descendiéndoles la superchería. Y la academia no sólo rectificó el segundo fallo, sino que se negó a entregar a madame el galardón convenido.





